
                                                                                                                             
 
 
 

  Sesto Calende 06.07.2020 
 
 
 

 

Al Sindaco di Sesto Calende Giovanni Buzzi 
Al Presidente del Consiglio Comunale Alessandro Ceron  

p.c. Ai Capigruppo consiliari 
 
 
 

 
 

 
 
OGGETTO: GESTIONE DEL PARCO EUROPA E ATTIVITA’ DEL CIRCOLO SESTESE E DEL CSCK 
 
 

In relazione all’oggetto  
 

Richiamate le precedenti interpellanze sull’oggetto e le risposte interlocutorie legate alla conclusione 
della procedura di acquisizione del controllo totalitario della Società Santanna da parte del Comune di Sesto; 
 

Dato atto dell’avvenuto completamento dell’iter di acquisizione da parte del Comune, come da atto 
notarile sottoscritto dai legali rappresentanti del Comune di Sesto Calende e della Provincia di Varese con la 
cessione al Comune delle quote azionarie della società Santanna srl detenute dalla Provincia; 

 

Dato inoltre atto che la società Santanna si trova in stato di liquidazione dal 2018; 
 

Considerato che tra la Santanna srl e il Comune sono state sottoscritte intese convenzionali volte ad 
assicurare l’adeguata manutenzione delle aree da parte del Comune, posta la impossibilità della società di 
essere operativa a tale scopo, intese successivamente ampliate per consentire la più ampia possibilità di 
utilizzo del Parco da parte del Comune; 

 

Ricordato che in tali interpellanze si richiamava l’ipotesi di affidare anche temporaneamente il Parco e 
le sue strutture al Circolo Sestese, sostenendo tale proposta anche con lo stanziamento di risorse adeguate a 
sostenere l’adattamento degli spazi e l’avvio della gestione (cfr emendamento al bilancio 2020 del nostro 
gruppo, peraltro respinto); 

 

Considerate le notizie –non confermate- relative al trasferimento al Parco Europa della sede e delle 
attività del CSCK per il periodo di durata del cantiere per la costruzione della nuova sede nell’ambito delle 
opere previste  dall’AdP nell’area del Circolo Sesto; 

 

Considerate le notizie  in cronaca del giornale “La Prealpina” in data 2 dicembre 2020 che riferisce di 
un progetto che il Sindaco avrebbe illustrato in un Convegno sugli idroscali italiani relativo alla riqualificazione 
del Parco per uso pubblico, per un costo stimato di 2 milioni di euro. L’articolo riferisce anche una parte di 
queste risorse sarebbe già disponibile in base alla convenzione del PII Verbella, che prevede un versamento 
di 500.000 euro cui si aggiungerebbero altri 310.000 dovuti al risparmio da parte del privato della spesa per la 
realizzazione della fognatura del quartiere realizzata invece dall’ATO. 

 

Ricordato che un affidamento della gestione del Parco al Circolo Sestese oltre che al CSCK 
consentirebbe di realizzare utili sinergie gestionali, nonchè di implementare le possibilità di utilizzo pubblico 
del Parco e di ottenere un risparmio nei costi di gestione e manutenzione che altrimenti graverebbero 
direttamente e interamente sul bilancio comunale 

 

Richiamato che nella discussione consiliare le opposizioni hanno più volte esplicitamente richiesto la 
partecipazione dei cittadini nelle scelte per una gestione condivisa 



 
 
i sottoscritti Consiglieri Comunali presentano la seguente 
 

INTERPELLANZA 
 
per chiedere al Sindaco e alla Giunta 
 
1. Circa lo  stato di liquidazione della Santanna srl e le azioni che il Comune, ora socio unico, ha in 

programma per il superamento di questa condizione, richiamando in proposito anche la richiesta 
formulata oltre un anno fa, e più volte ripetuta, di promuovere una audizione, in Consiglio o in 
Commissione, del commissario liquidatore dr. Massimo Piscetta;  
 

2. Circa le notizie riferite dal giornale La Prealpina se si intende illustrare al consiglio (o in alternativa 
alla commissione territorio) i contenuti del progetto illustrato al Convegno citato e promuovere un 
confronto per proposte partecipate e condivise con la cittadinanza (N.B. con la raccomandazione 
di garantire un confronto costante non ripetere l’esperienza del progetto Marna che avuto i pochi 
momenti di partecipazione dedicati ad un progetto che poi non è stato realizzato, mentre il nuovo 
progetto è stato presentato come definitivo e non più modificabile); 
 

3. In riferimento ai costi del progetto e alle risorse già disponibili se intende confermare quanto 
riportato dal giornale e, in caso affermativo, se sia previsto un primo utilizzo di tali risorse previo il 
necessario adeguamento del Piano Triennale delle OOPP;. 
 

4. Circa la gestione provvisoria del parco di informare il Consiglio circa le richieste, formali e informali, 
pervenute dalle associazioni citate, nonché su eventuali intese stabilite o in corso di definizione 
riguardo la durata,  le condizioni e le finalità delle stesse; 
 

5. Circa i costi di gestione e mantenimento del Parco se siano previste specifiche risorse da allocare 
nel bilancio comunale, sia come spese dirette sia come contributi straordinari alla società CSCK e 
al Circolo Sestese 

 
 
 

con cordiali saluti,   
 
Floriana Tollini,     Roberto Caielli,     Giancarlo Rossi 

 


